

Sehr geehrter Herr Henke,

während der Kernsanierung unseres Hauses waren etliche Firmen und Handwerker bei diesem Mammutprojekt bei uns zu Gast.

Neben der Dachdeckerfirma Wollbrandt aus Kreuzau waren Sie der einzige Handwerker, an dem wir auch im Nachhinein nichts zu bemängeln haben.

Jeder Handgriff von Ihnen hatte nicht nur Hand und Fuß, sondern Sie waren auch in der Lage sie uns verständlich und präzise zu erläutern.

Die Tätigkeiten, die von Ihnen durchgeführt wurden, geben uns das gute Gefühl uns für die richtige Firma entschieden zu haben und haben unser Haus zu unserem Zuhause gemacht.

Dafür gilt Ihnen unser größter Dank.

Herzliche Grüße

Marina Jahn
und Michael Wallasch